## (1)

大月十六日(火)、民 一六月十六日(火)、民 を行います。黒桂在住 を行います。黒桂在住 を行います。黒桂在住 を行います。黒桂在住 を行います。黒桂在住 を行います。黒桂在住 を行います。黒桂在住 で役場に勤務されてい る藤本 勝さんを学校 に招き、藤本さんが子 におき、藤本さんが子 におき、藤本さんが子 におき、藤本さんが子

が、児童が取材を基に台本を作ります、という行事だそうです。残念なはらいのために畳の上で丸太を転がに子ども達が地域の家を訪れ、悪魔の顔を描いた丸太のことで、小正月めました。 デク」とは、怖い形相めました。 デク」とは、怖い形相 ても楽しみです。 がし」が再現されるのか、 舞台で、どのように デク児童が取材を基に台本を作 今からと

## 所のことのように思われ、早い終息もします。このときばかりは、コロナめると、気持ちがさわやかになり、梅雨の合間の朝、青空の下の山々は 青空の下の山々や、 早い終息を心より願うばかりです。 コロナウイルスのことも、こなり、心が洗われるような思 ウイルスのことも、 二瞬他心が洗われるような思いが、 そこにたちこめる雲を眺

発行責任者

# 令和2年6月30日

早川北小学校 校長 丹沢伸也

目標を「すすんであいさつをしよる月の目標の反省の後、六、七月の八日「木)には、今年度第一回目のいましたが、活動が始まり、十となりましたが、活動が始まり、十め児童総会は開けず、紙面での決議が見ました。スローガンは、「気づきました。スローガンは、「気づき いあいさつを見かけう」と決めました。 今年度 の児童会活動 した。スローガンした。スローガン の十議た 良よの

もした。本部提案の 良見かけたら紙に書いて 見かけたら紙に書いて 紹介しよう」 という あい す。この日の に は、一年生か 授業 は、一年生か 授業 は、一年生か 授業

令和2年度早川北小児童会スローガン

て会校月い山しあり 

ı

校舎二階、

スにこの度町の予算で、三基舎 二階、理科室・図 工室 の

アコンを設置していただきま

てしのス

→ 人用能力を伸ばそう、とし 人用能力を伸ばそう、とし り組みが今年も始まりました。北小 の先生から説明を受けて、NIE の 取 り組みが今年も始まりました。北小 には、二階に児童が利用できるよう が間を三紙常時おいてあり、また、 り組みが今年も始まりました。北小 の先生から説明を受けて、NIE の 取 の先生から説明を受けて、NIE の 取 い、児童の情報収集、読み取り、授業や様々な活動で教材としてを活用した教育があります。新聞にNIE(News in Education 米新本校の教育活動の他の特色の一 し新て聞 °い査い達も子Ⅰ う小取当で活使を聞っ

結果も出て うような調! あり、 友! 眺める 窓」 です。 るそうです ことを学ん いでの を

| し合う ・北小会議」も、北小の特色に。月に一回、全児童が集まって話にも伝わるように発表していましが、自分の意見をはっきり、他の人 色話し人

理科・

た。普通教室にはすでに設置されてた。普通教室にはすでに設置されていますが、特別教室でも快適に学習に取り組むことができるようにないますがら、熱中症にも気をしたり、心より感謝します。今年は、コロナウイルス感染症対策のため、エアコン使用時でないら、熱中症がら、熱中症にも気をつけ ....

ければと思います。た。地域の方も、是非ごらんいただ本校のホームページを新しくしまし〜早川北小のホームページ更新

の、BEANS 野外観察活動)のフィーの、BEANS 野外観察活動)のフィーの、BEANS 野外観察活動を継続しておした。今年度、野鳥公園に初めてました。今年度、野鳥公園に初めてました。今年度、野鳥公園に初めてました。今年度、野鳥公園に初めてました。今年度、野鳥公園に初めているため、野外観察活動)のフィーの、BEANS 野外観察活動)のフィー

、ベタし行术っ動 会たッていのてを

ことをよく承知しているようで、フも、児童のことや、昨年度調べ

**〜さん、去年調べたのは・・・** 

ルドワークも十五日の、BEANS 野外観察!

てりし

後半からレポートづくりを行いま月 回のペースで観察を続け、二学期感 心させられました。これから、毎な取り組みができていることに大変

て

こちらも、どのような研

北小の特色あるもう 一つの活動

意で、 にもお知らせしました。 にころよりお礼申し上げます。 地域の方の温かい心遣いに、 毎年のご厚

○夏季休業短縮・水泳授業中止

ました。児童に渡すとともに保護者にと、育てたジャガイモをいただきの中州地区の深澤愛子様より、児童